

Décoration : un retour aux années 70

La mode se démode mais revient à la mode. Les papiers peints des années 70, par exemple, font un retour en force dans les maisons.

À La Meilleraie se tenait, hier, Sofitec, le salon professionnel de la finition et des techniques de mise en œuvre. 80 fabricants, venus de tous les Pays de la Loire, présentaient les dernières tendances dans leurs spécialités. La vogue à la télé des émissions de déco, montre la volonté des Français de personnaliser leur maison. Le secteur qui surfe sur cette vague ne fait pas de mauvaises affaires.

Plus de tabous

« L'académisme n'a plus cours », assure Alain Skalski, organisateur du salon. « Aujourd'hui sur un pan de mur on n'hésite plus à mélanger les matériaux : bois, tissus, peintures. C'est aussi le retour des papiers peints des années soixante-dix avec de grands mo-



Alain Skalski, gérant de la société Sofip, est l'organisateur du salon Sofitec

tifs, des textures différentes et beaucoup de coloration. » Les styles ne s'excluent plus les uns les autres. Les sensibilités extrêmes orientales n'hésitent pas à flirter avec le « new pop ». Bref, chacun fait un peu comme il veut en personnalisant son environnement de cocooning.

L'argile régule

L'argile et le bois ont la cote aussi et on y verrait plutôt l'expression d'une tendance écolo. « L'argile ce n'est pas seulement beau. Elle absorbe l'humidité, c'est un grand régulateur d'hygrométrie », assure un fabricant. Il n'est pas inutile de le rappeler.